

SCHADHAFTE STELLEN IM BAD PROFESSIONELL REPARIEREN

Das kann passieren: Bei der Montage wird die neue Wanne beschädigt. Das ärgert nicht nur den Kunden – so etwas kostet in der Regel auch viel Zeit und Geld. Dabei lassen sich gerade solche Abplatzungen schnell und einfach mit dem richtigen Reparaturmaterial selbst beheben. Minderwertige Lösungen führen dazu, dass die Beschädigungen nicht optimal vor Wasser geschützt sind. So etwas kann Rostflecken hervorrufen, die zu undichten Stellen führen. Das Reparatur-Set macht eine beständige Beseitigung der Schäden ganz einfach. Jeder Handwerker kann diese Instandsetzung mit geringem Arbeitsaufwand selbst vornehmen – ohne teuren Wannentausch.

PROFESSIONALLY REMOVING MINOR DAMAGE IN THE BATHROOM
We have all seen it happen: the new bathtub got damaged during the installation. This is not only very annoying for the client, but first and foremost this can be very expensive and time-consuming for the professional. Yet, such damage can be repaired quickly and easily by oneself with the appropriate high-quality material. Repairs with inferior material do not protect the damaged area properly when exposed to water and thus can lead to rust stains and leaks. With the help of our Repair-Kit you can simply and permanently remove such unsightly damage. Everyone can do this themselves with only little effort and without having to exchange an already expensive bathtub.



Schadstelle reinigen
Clean the damaged area



Spachtelmasse auftragen
apply filling compound



gespachtelte Stelle abschleifen
sand the repaired area



sprühen... fertig!
spray... finished!

TÜV certified!

REPARATUR REPAIR

GENTLE TREATMENT



REPARATUR SET REPAIR KIT

CRA 16xxx

Für Keramik, Emaille und
Acryl-Oberflächen

*For enamelled steel, enamelled
cast iron, ceramic and
acrylic surfaces*

**Zur fachmännischen Reparatur von
Schlagschäden und Abplatzungen,
einfach und zuverlässig**

***For the professional repair of
impact damage and chipping,
simple and reliable***

EINSATZBEREICH	Für die dauerhafte Reparatur von Schlagschäden und Abplatzungen bis 25 mm in Küche und Bad. Das Set enthält: 2-Komponenten Spachtelmasse/Härter, Reparatur-Spray (Decklack), Spatula und Schleifpapier für Keramik-, Emaille- und Acryl-Reparaturen.
KUNDENNUTZEN	Komplett-Set für 7 durchschnittliche Reparaturen – spart Geld und Ressourcen. Einfache Verarbeitung in 4 Schritten. Farbtongetreue Reparatur, für ein perfektes Ergebnis. Enthält kein Epoxidharz, daher farbbeständig und vergilbungsfrei. Styrol-frei. TÜV zertifiziert.
ANWENDUNG	Untergrund vorbereiten, spachteln, schleifen, sprühen.
HINWEISE	Hitzebeständig bis 60 °C. Dieses Set ist nicht für Risse oder zum Überlackieren unansehnlicher Oberflächen geeignet. Der Untergrund muss tragfähig sein. Reinigungsempfehlung beachten. Lagerung bei +5 °C bis 30 °C, Mindesthaltbarkeit 2 Jahre.
APPLICATION	<i>For the longlasting repair of impact damage and chipping up to 25 mm in kitchen and bathroom. The kit contains: two-pack filler/hardener, repair spray (top coat), spatula and sandpaper for ceramic, enamel and acrylic repairs.</i>
CUSTOMER'S BENEFIT	<i>Complete pack for 7 average repairs - saves money and resources. Simple handling in 4 steps. Various colours accurately matched to the original sanitary colours, for a perfect result. Contains no epoxy resin, therefore colourfast and non-yellowing. Styrene-free. TÜV certified.</i>
HOW TO USE	<i>Prepare surface, smooth, sand, spray.</i>
ADVICE	<i>Heat-resistant up to 60 °C. Not suitable for cracks and for re-coating unsightly surfaces. The substrate has to be coatable. Observe cleaning instructions. Storage at +5 °C to 30 °C, minimum shelf life 2 years.</i>